

Tod@s somos Defensores de la Niñez

Las niñas, niños y adolescentes tienen derechos, ¡conócelos y defiéndelos!

La sede regional de Valparaíso de la Defensoría de la Niñez, te invita a conocer más de la campaña "Tod@s somos Defensores de la Niñez", presente en el Metro de Valparaíso y en buses del transporte público, para que toda la región pueda conocer más sobre los derechos de niñas, niños y adolescentes.

¿Por qué es importante conocer los derechos de niñas, niños y adolescentes?

Para que las y los adultos sean buenos garantes de derechos, y también para que niñas, niños y adolescentes tengan información sobre cuáles son esos derechos y puedan exigir que se cumplan.

¿Qué pasa si esos derechos son desconocidos?

El desconocimiento de sus derechos es una de las razones de por qué se vulneran de distintas formas.

Acá te mostramos cifras sobre vulneraciones que sufren niños, niñas y adolescentes de Valparaíso en el ámbito de la seguridad pública.



Niñas y
adolescentes

5.922



Niños y
adolescentes

4.495

Fueron víctimas de algún delito en la región de Valparaíso durante el 2023

Las niñas y las adolescentes son las principales víctimas de los delitos de la región.

Erradiquemos la violencia de género desde la niñez.

Tod@s somos Defensores de la Niñez

¿Qué piensan niñas,
niños y adolescentes?

SOLO UN 18,7%

De las niñas y niños del segundo ciclo básico, considera que las y los adultos respetan siempre sus derechos. Un 77,4% dijo que los respetaban solo algunas veces.

APENAS UN 6,1%

De las y los adolescentes de enseñanza media cree que las y los adultos respetan siempre sus derechos. Un 77,4% de ese grupo considera que los respetan algunas veces.

Datos del Estudio de Opinión de Niños, Niñas y Adolescentes de la Defensoría de la Niñez (2019)

Como región podemos trabajar junt@s por el respeto y difusión de los derechos de la niñez y adolescencia.

¡Seamos un ejemplo nacional y avancemos a una cultura que les respeta y protege!



Infórmate aquí

Las niñas, niños y adolescentes tienen derechos, ¡conócelos y defiéndelos!



Gobierno Regional
Región de Valparaíso



Proyecto "T@dos somos Defensores de la Niñez" Financiado por el FNDR del Gobierno Regional de Valparaíso 2024 y aprobado por el Consejo Regional de Valparaíso.